



Jahresprogramm 2025 des Gemeinderates mit Schwerpunkten und Massnahmen

Der Gemeinderat hat an seiner Klausur den Masterplan der Amtsperiode 2022/2025 aktualisiert und daraus das Jahresprogramm 2025 erstellt.

Die wichtigsten Schwerpunkte liegen in den Bereichen Soziales, Bildung, Gesellschaft, Liegenschaften, Verkehr und Sicherheit.

Im Bereich Soziales liegt der Schwerpunkt bei der Jugendarbeit. Die erarbeiteten Projekte sollen umgesetzt werden.

Im Bereich Bildung liegt der Schwerpunkt bei der frühkindlichen Förderung. Es soll abgeklärt werden, ob ein Projekt möglich ist.

Im Bereich Gesellschaft sollen die Ideen, die am Zukunfts-Kafi entstanden sind, weiter ausgearbeitet und dann umgesetzt werden.

Im Bereich der Liegenschaften wird eine Machbarkeitsstudie erarbeitet. Die Schulraumplanung hat aufgezeigt, wo Bedarf besteht. Nun müssen Möglichkeiten ausgearbeitet werden, wie dieser Bedarf gedeckt werden kann.

Im Bereich Verkehr sollen die Sicherheit und die Wohnqualität weiter verbessert werden. Die Einführung von Tempo 30 in den Gebieten Talhardstrasse und Lenzburgerstrasse Süd soll ausgearbeitet werden.

Im Bereich Ver- und Entsorgung soll die Infrastruktur à jour gehalten werden. Der Baustart für die anstehende Sanierung der alten Seonerstrasse, inkl. Werkleitungen, ist im Frühling 2025 geplant.

Mit einer langfristigen Finanz- und Investitionsplanung, einem kostenbewussten Budget sowie einer konsequenten Ausgabendisziplin sorgt der Gemeinderat für einen gesunden Finanzhaushalt. Die Finanzlage ist angespannt, es muss sorgfältig und vorausschauend geplant werden.

Der Gemeinderat wird sich auch in den kommenden Jahren im Frühling zu einer Klausur treffen und die Planung für das Folgejahr vornehmen.